

せんだん

平成30年11月29日(木) 第17号
文責 校長 森本 克彦

師走…1年のしめくくりです

今年最後の月を迎えました。2学期も残りわずかとなりましたが、よく学び、よく遊ぶ南っ子。2学期も様々な経験をしながら成長している子ども達です。この1年間で、お子様はどんな経験をしたのでしょうか。

ぜひ、お子様の顔を眺めながら、会話をしながら思い出し、この1年振り返ってみてください。

学校では、2学期のまとめに入ります。一人一人が何ができるようになったのか、これからどんなことに力を入れていけばいいのか、じっくりと自分を見つめさせ、新年につなげていきたいと考えています。



子どもも走る！12月師走！！(持久走試走)

実りの秋 いもほり & やきいも

21日、5月に植えたサツマイモを掘り、たくさん収穫しました。それから、自然の恵みに感謝しながら、やきいもにして、いただきました。ほっぺたが落ちそうになるくらいおいしかったです。



12月の主な行事・諸活動(予定)

- 3日(月) ベルマーク回収
- 4日(火) かぶとむし訪問交流 (4・5年)
- 5日(水) 授業参観 (持久走大会)・懇談
PTA評議員会 (19:00)
- 6日(木) ※持久走大会予備日
- 7日(金) 読み語り・人権集会 (3・4校時)
- 8日(土) 緑の少年団全県交流集会 (諫早)
- 9日(日) たびら中瀬草原クロスカントリーダイ
- 14日(金) 読み語り
- 20日(木) やまびこ集会
(4・5年)
デーサービス交流会
(1・2年)
- 21日(金) 2学期終業式
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日



県央・県北地区緑の少年団の
地域交流集会&森フェスタ



25日、6年生を中心に団員14名が、県民の森で開かれた緑の少年団交流集会に参加しました。これまでの活動を発表し、他の少年団と意見交換もしました。結果、優秀賞に選ばれ、12月の県大会に参加することになりました。

人権集会を前に、各学級担任による個人面談をしました。友達や学習のこと、悩み事がないか、一人一人のつぶやきに耳を傾けていきます。何か気になることあればいつでもお知らせください。



二十八日学校下のロータリーに三五年生でパンジー等、秋の花苗を植えました。よく見ると花で文字が表されています。

子ども達の活動の様子から



町探検 (2年)



かぶとむし訪問 (3年)



租税教室 (6年)



とんとん山観察 (3・4・5年)

一億円の重さ？